



News Title : Indodax Bersama BAPPEBTI Akan Terus Kembangkan Ekosistem Kripto	
Media Name : Jpnn.com	Journalist : chi
Publish Date : 26 May 2024	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 3,000,000
Resources : Oscar Darmawan (CEO INDODAX)	Ads Value : 1,000,000
Section/Rubrication : Crypto	Topic : Ekosistem Kripto

JPN.com • Crypto • Blockchain • Indodax Bersama BAPPEBTI Akan Terus Kembangkan Ekosistem Kripto

Indodax Bersama BAPPEBTI Akan Terus Kembangkan Ekosistem Kripto

Minggu, 26 Mei 2024 - 03:13 WIB



Mata uang kripto. Ilustrasi: ANTARA/REUTERS/Dado Ruvic

jpnn.com, JAKARTA - Kementerian Perdagangan melalui Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (BAPPEBTI) mengawal optimalisasi ekosistem aset kripto yang akan memberikan kenyamanan dan keamanan bagi masyarakat dalam bertransaksi.

Ada tujuh langkah mitigasi yang dilakukan oleh BAPPEBTI di antaranya, Penerapan Regulasi atau Kebijakan yang Sesuai dengan Ketentuan, Penyelesaian Proses CPFPAK menjadi PFAK, Pengembangan Produk Kripto, Kontribusi Perdagangan Aset Kripto terhadap Penerimaan Negara, Penguatan Kolaborasi dengan Pemangku Kepentingan Terkait, Penerapan Prinsip Know Your Customers (KYC), dan Inklusi dan Literasi Aset Kripto.

CEO INDODAX, Oscar Darmawan menilai pentingnya kerja sama antara platform perdagangan aset kripto seperti INDODAX dengan BAPPEBTI untuk menciptakan lingkungan perdagangan yang aman, terpercaya, dan berkelanjutan.

Baca Juga:

[Harga Bitcoin Naik, CEO Indodax: Manfaatkan dengan Teknik DCA](#)

"Kami berkomitmen untuk selalu mematuhi regulasi yang ada dan bekerja sama dengan BAPPEBTI untuk menciptakan lingkungan perdagangan yang aman dan terpercaya," tambah Oscar.

Dengan inisiatif ini, diharapkan industri aset kripto di Indonesia dapat tumbuh dengan sehat dan memberikan kontribusi positif bagi perekonomian nasional.

INDODAX bersama BAPPEBTI dan pemangku kepentingan lainnya, akan terus berupaya untuk meningkatkan literasi, keamanan, dan kenyamanan dalam bertransaksi aset kripto.

Baca Juga:

[Altcoin Buka Peluang Investasi yang Lebih Beragam Bagi Para Investor](#)

"Kami percaya bahwa dengan adanya kerjasama yang erat antara BAPPEBTI dan stakeholder lainnya, kita dapat menciptakan ekosistem yang ramah terhadap inovasi dan teknologi baru, yang pada akhirnya akan memberikan manfaat besar bagi masyarakat Indonesia secara keseluruhan," ujar Oscar.

INDODAX juga berpartisipasi dalam program Bulan Literasi Kripto (BLK) yang merupakan salah satu bentuk dukungan INDODAX dalam mengedukasi masyarakat.

Pentingnya kerja sama antara platform perdagangan aset kripto seperti INDODAX dengan BAPPEBTI untuk menciptakan lingkungan perdagangan yang aman, terpercaya.

"Lewat program BLK ini, kami bertujuan untuk meningkatkan pemahaman masyarakat mengenai aset kripto dan memberikan edukasi yang komprehensif," katanya.

Baca Juga:

Lindungi Keanekaragaman Hayati, SBI Alokasikan Separuh Area Pabrik Cilacap sebagai Hutan Kota

Selain itu, Oscar menambahkan salah satu cara INDODAX turut berperan aktif dengan memperkuat literasi aset kripto adalah melalui INDODAX Academy.

"Kami memberikan edukasi dan pemahaman mengenai kripto dari dasar secara gratis lewat website, telegram, dan platform social media. Hal ini diharapkan dapat membawa dampak positif bagi industri kripto. Kami juga membuka kolaborasi dengan pihak terkait untuk mengembangkan ekosistem kripto di Indonesia bersama-sama dalam program INDODAX Goes to Campus untuk kalangan akademisi," jelasnya.
(chi/jpnn)